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Das Abenteuer beginnt 22. – 26. Juni 2022

TICKETS & SHUTTLE, MARCUS SCHMICKLER, ZUSATZEVENTS

NUR NOCH WENIGE TAGE BIS ZUM START DER MONHEIM TRIENNALE!
Zusätzlich zum Hauptprogramm der 16 „Signature“ Artists gibt es ein
umfangreiches Zusatzprogramm der beteiligten Musikerinnen und Musiker,
dass wir hier vorstellen: https://www.monheim-triennale.de/de/programm/timetable
 

WO GIBT ES DIE TICKETS?

Es gibt noch wenige Festivalpässe und Tagestickets. Der Festivalpass berechtigt zum Zugang
zu allen Konzerten an allen Tagen. Das Tagesticket berechtigt zum Zugang zu allen Konzerten
an diesem Tag. 

Ticketpreis Festivalpass (für alle Konzerte an allen Tagen des Festivals): 95 EUR / erm. 47
EUR
Ticketpreis Tagesticket (für alle Konzerte an diesem Tag): Donnerstag 35/18 EUR, Freitag
und Samstag 45/24 EUR. 

 Information und Buchung unter: https://www.monheim-triennale.de/de/tickets


WIE KOMMT IHR ZU UNS? MIT DEM SHUTTLE!

An allen Festivaltagen gibt es einen Bus-Shuttle von Köln und Düsseldorf nach Monheim
und zurück. Die Fahrt ist im Ticketpreis enthalten. Mehr unter: https://www.monheim-
triennale.de/de/tickets

Für den 25. Juni, bieten wir einen Schiff-Shuttle von Köln nach Monheim an. Das Schiff
„Stromer“ liegt am überdachten Steiger in Köln-Deutz (nähe Hohenzollernbrücke). Abfahrt
nach Monheim ist um 14 Uhr. Der Einstieg ist bereits ab 13.30 Uhr möglich. Ankunft in
Monheim ist gegen 15.30 Uhr. 
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(Das Hauptprogramm am Samstag beginnt um 17 Uhr auf der MS Rheingalaxie, mit einer
Einführung in das Abendprogramm um 16.30 Uhr.)

Zu der Shuttle-Fahrt mit dem „Stromer“ haben wir das Teri Roiger Trio eingeladen.

UND SO GEHT ES LOS:  SCHMICKLER! 




Das Festival startet am Mittwoch, den 22. Juni mit der Auftragskomposition „Entwurf einer
Rheinlandschaft“ des Kölner Komponisten Marcus Schmickler. Das groß angelegte Werk
mit Elektronik, Operngesang, Trompeten, Posaunen, Muschelhörnern, Chor, Perkussion,
Akkordeon-Orchester sowie Schauspielerinnen und Schauspielern aus Monheim am Rhein
usw. usw. wird unter der Leitung der Dirigentin Susanne Blumenthal als Klangperformance
auf dem Rhein stattfinden. Beginn: 21.30 Uhr. Ort: Monheimer Rheinpromenade. Eintritt frei.
Mehr unter: https://www.monheim-triennale.de/de/programm/signature/marcus-schmickler-
entwurf-einer-rheinlandschaft


Für Rückfragen stehe ich jederzeit zur Verfügung.

Beste Grüße,

 

Markus Müller

Leitung Kommunikation und Marketing

Monheimer Musikfestival GmbH

Kapellenstraße 42

40789 Monheim am Rhein

Telefon +49 (0) 2173 - 999 4605

info@monheim-triennale.de
www.monheim-triennale.de

The adventure begins June 22nd – 26th 2022

TICKETS & SHUTTLE, MARCUS SCHMICKLER, ADDITIONAL EVENTS

ONLY A FEW DAYS LEFT UNTIL THE START OF THE MONHEIM TRIENNALE! In
addition to the main programme of the 16 "signature" artists, there will be an
extensive additional programme of the participating musicians, which we
present here: https://www.monheim-triennale.de/en/programme/timetable
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WHERE TO GET TICKETS?

There are still a few festival passes and day tickets available. The festival pass gives access to
all concerts on all days. The day ticket gives access to all concerts on that day. Information
and booking at: https://www.monheim-triennale.de/de/tickets


HOW DO YOU GET TO US? WITH THE SHUTTLE!

On all festival days there is a bus shuttle from Cologne and Düsseldorf to Monheim and back.
The shuttle is included in the ticket price. More at: https://www.monheim-
triennale.de/de/tickets

On Saturday, 25 June, we offer a ship shuttle from Cologne to Monheim. The ship "Stromer",
which will take you to Monheim, is moored at the covered pier in Cologne-Deutz (near the
Hohenzollern Bridge). Access is possible from 1.30 pm. Departure to Monheim is at 2pm.
Arrival is expected at 3.30 pm. 

(The main programme on Saturday starts at 5 pm on the MS Rheingalaxie, with an
introduction to the evening programme at 4.30 pm.) We have invited the Teri Roiger Trio to
the shuttle ride on the "Stromer".

If you should have any queries, please contact me.

Best regards,

 

Markus Müller

Head of Communication and Marketing

Monheimer Musikfestival GmbH

Kapellenstr. 42

40789 Monheim am Rhein


AND THIS IS HOW WE KICK OFF: SCHMICKLER! 

The festival starts on Wednesday 22 June with the commissioned composition "Entwurf einer
Rheinlandschaft" by Cologne composer Marcus Schmickler. The large-scale work with
electronics, opera singing, trumpets, trombones, conch shells, choir, percussion, accordion
orchestra as well as actresses and actors from Monheim am Rhein etc etc. will take place
under the direction of conductor Susanne Blumenthal as a sound performance on the Rhine.
Start: 9.30 pm. Place: Monheim Rhine Promenade. Free admission. More
at: https://www.monheim-triennale.de/de/programm/signature/marcus-schmickler-entwurf-
einer-rheinlandschaft
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